



El secretario general de la OEA, Luis Almagro, el escritor Mario Vargas Llosa y el político español José Ramón García, ayer en Madrid. / S. MARISCAL (EFE)

La OEA advierte de la violencia en la campaña electoral mexicana

El secretario general, Luis Almagro, considera “inaceptable” el vertiginoso número de crímenes contra candidatos. Ayer fue asesinado otro en Puebla

FELIPE SÁNCHEZ / ELÍAS CAMHAJI
Madrid / México
El secretario general de la OEA, Luis Almagro, alertó ayer en Madrid sobre la violencia en la campaña mexicana. “Va a un promedio de un asesinato de un candidato cada cuatro o cinco días. Eso es un margen de violencia absolutamente inaceptable en un proceso electoral. Nos preocupa sobremanera”, advirtió en

un encuentro junto al premio Nobel de Literatura Mario Vargas Llosa. Apenas horas después de que Almagro lanzara la alerta, fue asesinado Gustavo Mar-

tín Gómez, un candidato del PRI a una alcaldía de Puebla. Con este crimen, la cifra de homicidios de aspirantes mexicanos aumentó a 31, según el registro oficial.

El secretario general de la OEA afirmó sobre la solicitud del PRI de que el organismo intervenga en la investigación de la polémica venta de una nave industrial del candidato presidencial Ricardo Anaya: “Estamos en contra de la utilización política de esto, pero si es necesario investigar, es mejor investigarlo cuando es candidato que cuando es presidente”.

Venezuela ordena la captura de la exfiscal rebelde Ortega Díaz

La disidente denuncia a Maduro por crímenes de lesa humanidad

MAOLIS CASTRO, **Caracas**
El vicepresidente venezolano, Tareck El Aissami, pidió ayer al ministerio público que ordene la captura internacional de Luisa Ortega Díaz, la fiscal general disidente, ahora exiliada en Colombia, que fue destituida el año pasado por la Asamblea Nacional Constituyente. La petición coincide con la ampliación de la denuncia que Ortega Díaz presentó ante la Corte Penal Internacional contra Maduro y militares en altos cargos por presuntos crímenes de lesa humanidad.

PÁGINA 10

Londres investigará como asesinato la muerte del exiliado ruso

PABLO GUIMÓN, **Londres**
Scotland Yard confirmó ayer que investiga como asesinato la muerte del exiliado ruso Nikolai Glushkov el pasado lunes en Londres. La decisión se produce después de que la autopsia revelara que la causa de la muerte del socio del fallecido oligarca Boris Berezovski fue “una compresión en el cuello”.

PÁGINA 5

ADEMÁS



Madrid-Juventus y Barça-Roma, los cruces de Champions

El sorteo de cuartos de final de la Champions League determinó ayer que el Real Madrid jugará contra la Juventus y el Barça contra la Roma. El Sevilla jugará contra el Bayern de Múnich. P32 A 34

La carrera contra el tiempo de Michelle Bachelet

El sueldo de los obispos aviva la lucha de Macri y el Papa P11

El sismo como oportunidad para reconstruir México P30

Babelia y el ecofeminismo

El suplemento literario indaga en la unión de feminismo y ecología

En 1974 surgió el abrazo entre la preocupación por el medio ambiente y la igualdad entre hombres y mujeres. El ecologismo entonces estaba en auge y la segunda ola sacaba a la calle al feminismo radical. La unión de ambos movimientos dio lugar a esta corriente que defiende una sociedad igualitaria, ecológica, sostenible y redistributiva, que ahora vive un renacimiento con varias novedades editoriales.

